

Bhabinkamtibmas Bersama Babinsa Desa Pangulah Baru Lakukan Sambang Pengecekan Logistik Pilkada di TPS

KARAWANG - KARAWANG.ARNESSIO.COM

Nov 26, 2024 - 22:04



KOTABARU KARAWANG - Bhabinkamtibmas Desa Pangulah Baru Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Aipda Nurdin bersama Babinsa Koramil 0406 Cikampek Serda Iwan melaksanakan patroli dialogis dengan menyambangi petugas PPS yang bertugas di Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Kampung Sarengseng Desa Pangulah Baru Kecamatan Kotabaru Kabupaten

Karawang, Selasa Malam (26/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di sekitar TPS, terutama menjelang pencoblosan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 besok.

Dalam kesempatan sambangnya, Aipda Nurdin Bersama Serda Iwan memberikan imbauan Kamtibmas kepada petugas PPS untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan.

Menjaga keamanan lingkungan sekitar TPS dan berperan aktif dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Aipda Nurdin juga mengingatkan Kepada Petugas di TPS agar menjaga betul Kotak Suara berikut Logistik Pilkada lainnya guna mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan menjelang pelaksanaan Pilkada serentak.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa. Patroli dialogis dan sinergitas ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polri dalam menjaga Kamtibmas, terutama menjelang pencoblosan Pilkada 2024 besok yang membutuhkan kewaspadaan ekstra.

"Melalui patroli dialogis ini, diharapkan terjalin kerjasama yang baik antara TNI/Polri dan Masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut," ujar Kapolsek.

Kapolsek juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya menjelang pelaksanaan pencoblosan Pilkada besok.

Dengan kerjasama yang baik, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif dan pelaksanaan Pilkada serentak berjalan dengan aman tanpa ekkses.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain